

Tipo de cambio cayó más de lo esperado Dólar retrocede tras dato de inflación de Estados Unidos

Comentarios del presidente de Reserva Federal de EE.UU. (Fed) Jerome Powell ayer y el dato de inflación para junio en ese país conocido hoy en la mañana hacían retroceder al dólar en Chile.

Ayer Powell dijo "tener cierta confianza" de que la inflación estaba retrocediendo, que sumado a una sorpresiva caída de la inflación norteamericana de 0,1%

en el sexto mes del año versus mayo, mejoraron las expectativas en los mercados globales de que la Fed baje sus tasas.

"Esto haría el diferencial de tasas entre la Fed y el Banco Central de Chile más atractivo para el peso chileno, que se ha ido apreciando ante esta nueva perspectiva de que EE.UU. ahora baje las tasas dos veces este año, versus las consideraciones

anteriores de que habría solo una baja. De hecho, para la reunión de septiembre de la Fed, los futuros de fondos monetarios muestran una posibilidad de un 81% de recorte", dice Ignacio Mieres, analista de mercados de XTB Latam.

Ayer miércoles, el dólar spot cerró sus horas de operaciones más líquidas en el mercado local con una caída de \$11, mientras que hoy retrocedía, al mediodía, otros \$4, marcando los \$907.



\$907
era el precio del
dólar hoy al
mediodía. Ha caído
\$33 este mes.

Así, en lo que va del mes de julio, la moneda norteamericana ya ha perdido un \$31 de su valor en el país.

También sumaron a la visión de una economía norteamericana debilitada (que es lo que la Fed espera para bajar sus tasas), datos de empleo decepcionantes en ese país conocidos esta semana: en junio se crearon 136 mil empleos en el sector privado según dijo el Departamento del Trabajo, frente a los 193 mil del dato del mes anterior.